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Г  РЕДИ депутатов Ре-
ж евского городско 

го С овета, собравш ихся 
в минувший понедельник 
иа свою первую  сессию, 
бы ла и А левтина П етров
на Н икитина, нормиров
щ ица плавильного цеха 
никелевого завода. Ни- 
келы цнки доверили ей 
представлять свой коллек
тив в местном органе го
сударственной власти , как 
одному н з сам ы х лучших, 
добросовестных работни 
ков предприятия.

Н а сн и м к е :' А. П. Ни 
китина.

Ф.ото К. САВЕНИ

Б Е С С И Р О Д С К О Г О  С О В Е Т А
24 марта состоялась первая сессия городского 

Совета нового созыва. В повестку дня ее входили 
^организационные вопросы и доклад «О мерах по 
'улучшению организационно - массовой работы». Со
бравшиеся единогласно Нізбирают исполнительный 
комитет из одиннадцати человек. В него вошли де
путаты Е. М. Серков, Г. П. Клевании, Г. С. Брыз
галова, А. Л. Петелин, А. В. Шишмаков, А. А. Со- 
харева, Б. П. Максимов, Ю. Д. Виноградов, П. В. 
Алферьев, Ф. Ф. Соколов, И. В. Земцов.

Депутаты избрали председателем городского Со
вета Евгения Михайловича Ссркова, заместителем 
— Геннадия Павловича Клевакина, секретарем — 
Галину Семеновну Брызгалову. Затем сессия пере
шла к образованию отделов исполкома и утверж
дению заведующих отделами. Председатель горсо
вета Е. М. Серков вносит предложение утвердить 
заведующей городской плановой комиссией А. А. 
Сохареву, начальником отдела внутренних дел —? 
П. А. Чуприянова, заведующим отделом народного 
образования — Ф. Ф. Соколова, здравоохранения-— 
Б. П. Максимова, торгового — Р. С. Тютину, соци
ального обеспечения — М. Я. Шорохову, финансо
вого — А. В. НГишмакова, нештатного оргинструк- 
торского — О. П. Самойлову, начальником управ
ления коммунального хозяйства —П. А. Захарова, 
председателем комитета физкультуры и спорта — 
Г. С. Силина, заведующей общим отделом — Н. Н. 
Соколову. Депутаты после обсуждения единогласно 
утверждают предложенные кандидатуры.

Затем вносится предложение утвердить предсе
дателем городского комитета народного контроля 
Л. Ф. Шумкова, членами комитета — Н. И. Ано
сова, Н. П. Батютенко, С. П. В асянина, П . И . К ао-

ташова, П. А. Неустроева, Г. И. Сумонеева, П. Н. 
Соскова и И. П. Толстова. Предложение принимает
ся единогласно.

Сессия избрала из числа депутатов девять по
стоянных комиссий — бюджетно - финансовую 
(председатель А. А . Б езбородова), местной про
мышленности и бытового обслуживания (председа
тель Д. П. Тютин), сельского хозяйства (иредседа- 
тель А. В. Ежов), народного образования (предсе
датель В. М. Б есова), здравоохранения и социаль
ного обеспечения (председатель А . П. Ч ерм ны х), 
транспорта, строительства и связи (председатель 
В. В. В авилов), торговли л  общественного питания 
(председатель JI. И . М ельников), жилищно-комму
нального хозяйства, благоустройства и охраны при 
роды (председатель Ф . Д . Д оник), социалистической 
законности и охраны общественного порядка (пред 
седатель И . М. К ищ ин). Образовано также восемь 
депутатских групп по микрорайонам города, во гла
ве которых поставлены депутаты П. И , М аньков, 
В. С. Р ы сятов , И. А . Б арахн нн , М, С . А ндреева, 
Н . Н. Сыкова, Ю . Д. Горохов, В. А . Овчинников, 
М. Я . Чуж ин.

Интересные цифры были приведены в докладе 
мандатной комиссии. На прошедших выборах в 
состав городского Совета избрано пятьдесят пять 
процентов депутатов с высшим и средним образо
ванием, столько же процентов рабочих, около по
ловины депутатов являются членами ленинской 
партии, пятьдесят три процента — беспартийные

Далее сессия переходит к рассмотрению второго 
вопроса. С докладом перед собравшимися выступил 
председатель исполкома городского Совета Е. М. 
Серков.

Перед новосельем
Новое трехэтажное здание выросло рядом 

со старым корпусом швейной фабрики. С нетер
пением ждут работницы дня, когда они будут 
справлять в нем новоселье. А этот день уже 
близок. Строительные работы на третьем этаже 
закончены, на смену им пришли подготовитель
ные. О том, как готовятся швейники к перехо
ду в новое помещение, рассказали нам работни 
ки фабрики.

Анна Кузьмин и ч н,а 
ЧУНАРЕВА, начальник 
четной смены.

Просторные помеще
ния нового корпуса все 
еще хранят запах досок, 
краски... На полу после 
побелки оставлен опил,
на окнах -4 следы белил. 
Так выглядят наши бу
дущие цеха.

Шумом, гомоном за
полняются они, когда 
приходят сюда работни
цы, чтобы навести поря
док.

20 марта- после трудо
вой смены на двухчасо
вой субботник сюда при
шел коллектив отделоч
ного цеха, бригады №J4?3 
и 10. Они убирали опил с

полов, обтирали конвей
еры.

Каждая работница фаб
рики обязалась; отрабо
тать определенное коли
чество часов на благоуст
ройстве нового корпуса.

Зоя Н иколаевна К А Р 
Т А Ш О В А , н ачальник  
производственного отдела.

В производственных 
помещениях третьего эта
жа нового корпуса уста
навливается оборудова
ние, среди которого есть, 
и новые швейные маши
ны класса «97*. Они бу
дут применяться на неко
торых операциях в брига
дах №№ 7, 8, 9, 10. Сей
час в бригадах идет на
ладка этих машин. При
ходится обучаться с само
го простого — заправки 
нитки в иголку. Ведут 
обучение работниц меха
ники.

Механик Виктор Федо
ровских побывал на се
минаре в Свердловске, 
Где познакомился с уст
ройством и принципом 
работы новой машйны. 
Вместе с инженером-ме- 
хаником В. Бурковым он 
провел учебу с остальны
ми механиками.

Василий И льич Ф ЕД О 
РО В С К И Х , электрик.

Вместе с моими това
рищами по работе мне 
пришлось участвовать в 
монтаже нового Оборудо
вания. В производствен
ных цехах на третьем 
этаже уже оборудованы 
конвейеры.

В монтаже оборудова 
ния участвовали электрик 
В. Ожегов, слесари И. Бе
лов и В. Давыдов, меха- 

і ник А. Домрычев и дру
гие.

С ЗАДАНИЕМ ва, нет тишины. Слы- Сам бригадир работает коллектив За первый
шится рокот трактора вальщиком, раскря- весенний месяц он дол-

СПРАВЛЯЮТСЯ Н. Е. Орлова, раздает- жевку древесины на. жен заготовить 726  ку-
ся треск сучьев. эстакаде ведет В. П„ бометров древесины. С

В лесу, где работает В бригаде И. Г. Тол- Чепчугов. заданием б р и г а д а
бригада И Г. Толмаче- мачева десять рабочих. Дружно работает этот справляется. ''

П О Д В Е Л И  И Т О Г И
2 0  марта состоялось 

заседание постоянно 
действующего произ
водственного совеща 
ния леспромхоза тре
ста «Свердхимлесзаг». 
С докладом о повыше 
нии производительности 
труда в коллективе за 
первые три года пяти 
летки (196 6 -1 9 6 8  г.г.) 
выступил главный ин- 

I женер А. П. Тютин. В 
прениях по докладу вы
ступили заместитель 
директора А. И. Цели
ков, технорук Ключев

ского осмолопункта 
Ю. А. Галкин, заведу 
ющий гаражом В М 
Горохов и другие.

Вторым вопросом бы 
ли отчеты и выборы но
вого состава постоянно 
действующего произ
водственного совеща
ния. В него вошли ру 
ководители предприя
тия, мастера участков, 
передовики производ
ства. Руководить сове
щанием снова доверено 
А. П Тютину.

К. ВОЛКОВ.

ЗАСЛУЖ ЕННАЯ
НАГРАДА

Иван Иванович Ар
хипов и Иван Алек 
сандрович Русаков с 
самого основания ор
ганов народного конт 
роля являются бессмен
ными контролерами. 
Оба неоднократно воз
главляли группы на
родного контроля на 
предприятиях нашего 
города. И. И. Архипов 
сейчас на пенсии, но 
продолжает оставать
ся в числе активных 
дозорных. Он заведую
щий нештатным бюро 
жалоб и предложений 
горкома нар о д н о г о  
контроля. И. А. Руса

ков здесь же является 
нештатным инспекто
ром. Оба они участво
вали в десятках прове
рок, рейдов, неоднаж
ды помогали пресекать 
факты расточительства, 
бесхозяйственности.

Недавно за прояв
ленную инициативу и 
настойчивую работу 
И. И. Архипов и И. А. 
Русаков решением 
Свердловского област
ного комитета народ
ного контроля награж
дены ценными подарка
ми1 — наручными часа
ми

В ГОРКОМЕ КПСС

с ж о т і т о іш  у р  с
С Т Е М Г Ж З & Т

Идя навстречу предстоящему празднику 
Дню советской печати, горком КПСС принял 
постановление с 25  апреля по 5 мая нынешне
го года провести общегородской смотр-конкурс 
стенной печати. Участниками смотра могут 
быть промышленные предприятия, совхозы, уч
реждения, учебные заведения и школы, а так
же цехи предприятий и отделения совхозов.

Для проведения смотра-конкурса бюро гор
кома партии утвердило состав жюри из семи че
ловек во главе с секретарем ГК КПСС Е. М. 
Федоровой.

Москва. Соревнуясь за досрочное вы
полнение пятилетнего плана и достой
ную встречу 100-летия со дня рождении 
Владимира Ильича Ленина, коллектив 
завода электровакуумных приборов объ
явил 1969 год — годом резкого повы
шения качества и надежности изделий. 
Работники предприятия обязались в 
этом году выпустить на 100 тысяч руб
лей сверхплановой продукции, внедрить 
2575 рационализаторских предложении, 
29 изобретений с общим экономическим 
эффектом 1150 тысяч рублей. .

На снимке: лучшие монтажницы от
деления цеха телевизионных трубок, ко
торым присвоен государственный з«як 
качества, профорг ѵчастка Е. Афанась
ева (справа) и Т. Михеева за сборкой 
оптики телевизионных трубок 

Ф ото В. Кунова.
Фотохроника ТАСС
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К ІОО-летию со дня рождения В. И. Ленина
В л а д и м и р  И л ь и ч  Л е н и н  м н о го  р а з  б ы в а л  в  Шве

ции в п ер и о д  э м и гр а ц и и . П о зд н е е , в  1919  го д у , Вла
д и м и р  И л ь и ч  п о д а р и л  ш в е д с к и м  д р у з ь я м  п о р т р е т , 
к о то р ы й  в ы  в и д и те  н а  с н и м к е  с л е в а . С е й ч а с  э т а  р е 
л и к в и я  х р а н и т с я  в К о р о л е в с к о й  б и б л и о т е к е  в С т о к 
го л ьм е .

• * •
« В л а д и м и р  И л ь и ч  Л е н и н  и  В о о р у ж е н н ы е  С и л ы »  

это о с н о в н а я  т е м а , н а д  к о то р о й  в  это м  го д у  р а б о 
таю т в о е н н ы е  х у д о ж н и к и  с т у д и и  и м ен и  М . Б .  Г р е 
кова.

Н а  с н и м к е  с п р а в а : к а р т и н а  х у д о ж н и к а  И . О . Б о р - 
д а ч е в а , п о к а з ы в а ю щ а я  В л а д и м и р а  И л ь и ч а  Л е н и н а  
во в р е м я  б е се д ы  с М и х а и л о м  В а с и л ь е в и ч е м  Ф р у н з е . 
«О  с у д ь б а х  К р а с н о й  А р м и и »  *—  т а к о е  н а з в а н и е  д а л  
х у д о ж н и к  это й  к а р т и н е .

Фотохроника ТАСС.

І і АЖНЕИШИМ шагом на пу
ти практического претво

рения в жизнь решений 23 
съезда партий, — сказал в 
своем докладе Е. М. Серков, — 
явилось постановление ЦК 
КПСС от 8 марта 1967 года 
«Об улучшении работы сель
ских, поселковых Советов де
путатов трудящихся», где чет
ко и ясно определены место, 
роль и значение в развитии на
шего общества самого низового 
и самого массового звена в си
стеме органов государственной 
власти, дан анализ недостатков 
в работе Советов, намечены ме
ры по улучшению их деятель
ности.

Прошло два года со дня опуб
ликования постановления ЦК 
КПСС. Городским, сельскими 
и поселковым Советами были 
приняты конкретные меры по 
его .выполнению.

Советы стали гораздо актив
нее оказывать свое влияние на 
подведомственные им предпри- 
ятия, совхозы и организации, 
контролировать соблюдение ими 
законов и решений вышестоя
щих органов.

На сессиях и исполкомах 
сельских и поселковых Советов 
стало больше ставиться вопро
сов производственной деятель
ности совхозов, отделений, 
улучшения их экономических 
показателей.

И как результат совместных 
усилий сельскохозяйственных 
органов и сельских Советов, в 
совхозах района растут урожаи 
зерновых культур, картофеля, 
увеличивается продуктивность 
животноводства. Из года в 
год выполняются планы произ
водства и продажи сельскохо
зяйственной продукции, улуч
шается материальное благосо
стояние рабочих и служащих.

Активизировалась работа
культурно-просветительных уч
реждений, улучшилась их ма
териальная база.

Из сказанного не вытекает, 
конечно, что уже везде и всюду 
работа идет успешно. Сельские 
и поселковый Совет еще слабо 
следят за тем, как выполняют
ся законы и решения вышесто
ящих органов государственной 
власти, без инициативы подхо
дят к решению проблем эконо
мической и культурной жизни 
села.

По постановлению вышестоя
щих органов наши совхозы в 
этом году перешли на полный 
хозяйственный расчет. Партий
ные, профсоюзные организации 
проводят сейчас огромную мас
сово - политическую работу по 
разъяснению хозрасчетных 
принципов, а сельские Советы, 
цх, исполкомы стоят в стороне 
o f  этого всенародного дела.

Ни на одной сессии сельских 
Советов не рассматривались 
вопросы повышения произво
дительности труда и снижения 
себестоимости продукции жи
вотноводства. внедрения в про
изводство достижений науки и 
передового опыта.

Сельские Советы слабо под
держивают связь со специалис
тами сельского- хозяйства, не 
привлекают их к подготовке во
просов на сессии и исполкомы.

На основании решения вто
рой сессии городского Совета
11-го созыва председатели сель-

За тесную связь с избирателями
Из доклада тов. Ё. М . СЕРКОВА на сессии городского 

Совета депутатов трудящихся
ских Советов и директора сов- ствующие при местных Советах Советах. Заседания комиссий 
хозов обязывались выделить и и их органах. Работают роди- проводятся нерегулярно, часть 
отремонтировать помещения тельские комитеты школ, об- депутатов не участвует в их 
для шести комнат быта на селе щественные Советы при учреж- работе. Сельские Советы по- 
с тем, чтобы основательно дениях культуры и здравоохра- настоящему не организуют ра- 

обслужива- нения, добровольные народные боту постоянных комиссий, не 
населения. Од- дружины по охране общест- помогают им в сбставлении пла
не организовали венного порядка, женские со- нов работы и не контролируют 

и веты, товарищеские еуды. и их деятельность. Об этом крас-
't. уличные комитеты. В настоя- норечиво говорит тот факт, что

Сельские Советы недостаточно щее время в различных самоде- на сессиях Костоусовского, 
осуществляют контроль и за ятельных организациях насчи- Першинского, Арамашковско-

ов, со- тывается более 2000 человек, го и Липовского Советов ни ра- 
и пред- которые принимают активное зу не обсуждались вопросы ор- 

участие во всех делах Советов, ганизационно - массовой рабо- 
13 ПОСЛЕДНИЕ годы город- Из вышеперечисленного ак- ты.
u  ским. сельскими и посел- тива неплохо работает город- Или взять другой пример,
новым Советами регулярно, не ской женсовет (председатель Постоянные комиссии по куль- 
реже одного раза в два месяца, А. С. Попова). Этому Совету туре должны повышать роль

присуща плановость в работе, культурно - просветительных 
коллегиальность и отчетность о учреждений в воспитании тру- 
своей деятельности. Женсовет дящихся села. Об этом, видимо, 

К подготовке сессий привлека- проводит лекции, беседы, вы- забыли в Фирсовском сельском 
лись депутаты, постоянные ко- ставки. Им в течение года про- Совете. Около двух лет не по- 
миссии. актив, что способство- ведено пять рейдов совместно с назывались кинофильмы жите- 
вало более детальному рассмо- редакцией газеты «Правда ком- лям деревни Кучки, а в дерев- 
трению обсуждаемых вопросов мунизма», санэпидстанцией, не Белоусовой кино показыва- 
и принятию конкретных реше- уличными комитетами, ЖКО и ли только по большим празд- 
ний. управлением коммунального хо- никам. В очень плохом состоя-

Постоянные комиссии про- зяйства. В летний период жен- нии находится клуб в Фирсово, 
шлого созыва имели некоторые советом было организовано де- красный уголок в деревне Мос- 
положйтельные пезулътаты в журство в детских клубах и на товой.
своей работе. Ими было про- детских площадках. Положи- Постоянные комиссии забы-
ведено около 300 проверок, тельных результатов добива- Вают о контроле за выполнени- 
Лучше других осуществляли ется женсовет при рассмотре- ем Указа Президиума Верхов- 
контроль за ходом выполнения нии жалоб и заявлений трудя- Ного Совета по борьбе с сорны- 
принимаемых решений комис- щихся. ми растениями. Крайне слабо
сии по народному образованию о  ПОСТАНОВЛЕНИИ ЦК исполняется Указ о борьбе с 
и социальному обеспечению, »* партии указывается, что потравами посевов. Некоторые 
благоустройству, местной про- организационно - массовая ра- комиссии в своей работе огра- 
мышленности и бытовому об- бота сельских и поселковых ничиваются проверками, обсуж- 
служиванию, финансово - бюд- Советов еще слабо связывается дением, но слабо организуют 
жетная. Комиссии при город- с решением конкретных задач выполнение принятых реше- 
ском Совете на своих заседа- хозяйственного и культурного ний. В повседневной работе ко- 
ниях рассматривали 60 вопро- строительства. На рассмотре- миссии не используют еще та- 
сов, пятнадцать передали на ние сессий Советов, их испол- кие формы работы, как публи-

горсо-

улучшить бытовое обслужива
ние сельского 
нако Советы
выполнение этого решения 
оно осталось невыполненным.

строительством объектов 
оружаемых совхозами 
приятиями.

ПОСЛЕДНИЕ годы город
ским. сельскими и посел-

проводятся сессии. На них. рас 
сматривались наиболее злобо 
дневные и важные вопросы

11

раесмотрение исполкома 
вета.

Укрепилась практика, 
на сессиях Совета по жизнен-

комов мало ставится наиболее кация материалов в печати, пе- 
злободневных вопросов жизни редача их на рассмотрение ад- 

когда села, поселка, слабо организо- министративных органов. Ред- 
вано исполнение принятых ре- ко практиковались совместные 

но важным вопросам постоян- шений, недостаточно активно заседания комиссий и расши- 
ные комиссии выступают с со- работают постоянные комиссии, ренные заседания с участием 
докладами. Проводились сов- не все депутаты участвуют в широкого круга самодеятель- 
местные заседания нескольких деятельности Совета. ных организаций,
комиссий, ппактикѵютгя выезд- Многие исполкомы сельских Слабо направляется Совета-
ные заседания комиссии в це- и поселковых Советов не про- ми работа депутатских групп, 
лях лучшего рассмотрения во- являют инициативы в привлече- Они порой не знают, чем же им 
просов на месте. нии актива к своей деятельно- заниматься, каковы их функ-

Неплохо работали постоян- сти, особенно из числа сель- ции. права и обязанности, 
ные комиссии в Озерном посел- ской интеллигенции, редко про- Не проявляют должной ак- 
ковом Совете, Глинском и Че- водят собрания граждан. тивности сельские народные
ремисском сельских Советах. Во многих Советах сессии дружины по охране обществен-

В прошедшие выборы в го- проходят неинтересно, на об- ного порядка и товарищеские 
родской, сельские и поселко- суждение выносятся мелкие и суды. Дежурство народных 
вые Советы избрано 457 депу- к тому же плохо подготовлен- дружин ведется нерегулярно, 
татов. Из них около -60 про- ные вопросы. Вследствие этого Ими по существу не проводит- 
центов избраны вновь. сессии проходят | на низком ся профилактическая работа по

В прошлый созыв депутатам уровне, без деловой критики и предупреждению правонару- 
гоподского Совета было дано оценки существующего положе- шений. Поэтому в селах и по- 
150 наказов, а принято к ис- ния. Предложения, вносимые селках много нарушений обще- 
полнению 130, из них выполне- депутатами, часто остаются без ственного порядка. Так, в 1968 
но 116, находится в стадии внимания, а принимаемые ре- году за мелкое хулиганство и 
исполнения 14. Сельскйми и шения носят общие "Призывы. другие нарушения обществен- 
поселковым Советами было Так, например, Каменский ного порядка только по Ара- 
принято 127 наказов и все они сельский Совет обсуждал на машковскому, Глинскому, Пер- 
выполнены. Этот факт говорит сессии вопрос «О пастбищном шинскому Советам был осуж- 
о том, что Советы путем боль- содержании скота». Многие де- ден 31 человек, 
шой организаторской работы путаты, придя на сессию, не Исполкомы местных Сове- 
сумели мобилизовать все имею- знали повестки дня. Ни одно- тов должны усилить гласность 
щиеся резервы и возможности му депутату не было дано пору- 
для выполнения наказов. чений, не была подключена к
|1  ЕМАЛОВАЖНОЕ значение подготовке сессии постоянная селка, надо ставить на обсуж- 
** в организационно-массовой комиссия. В результате сессия дение граждан. Решения, при- 
работе Советов играют депутат- приняла ничего не значащее нятые Советом или 
ские группы. Всего бы л о  сп-н- постановление. Такие же об- нительным 

ж ительства щие решения принимают Фир- дить

в работе. Важнейшие вопросы, 
касающиеся жизни села или по-

низовано по месту 
45 депутатских групп,

его испол- 
комитетом, дово- 

до сведения населения.
в том совский, Першинский и Оста- проводить организаторскую ра-

ПРАВДА
КОММУНИЗМА
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числе 37 в сельской местности, нинский сельские Советы.
В истекшем периоде даль

нейшее развитие получили вб* 
щ еогвенны е организации, дей-

боту по выполнению этцх ре- 
Есть существенные недостат- шений. 

ки в работе постоянных комис- Известно, что сессии прохо- 
сий при сельских и поселковом дят на виду у населения. О хо

де обсуждения вопроса, о при 
нятом решении узнают все 
Поэтому в проведении сессии 
все важно, даже сама обстанов 
ка, в которой она проводится 
деловитость и принципиаль 
ность обсуждения вопросов 
соблюдение регламента. На сес 
сиях следует обсуждать отчеть 
руководителей соответствую 
щих звеньев советского и хо 
зяйственного аппарата, докла 
ды о выполнении наказов из 
бирателей и целый ряд других 
вопросов хозяйственного и куль
турного строительства.

ОСКОЛЬКУ большую и 
важную роль в деятельно

сти Советов выполняют посто
янные комиссии, необходимо 
рассмотреть вопрос о передаче 
им некоторых государствен ых 
функций, которые раньше вы
полняли отделы. Например, 
комиссии по торговле передать 
руководство работой рынка, ко
миссии социалистической за
конности и охраны обществен
ного порядка — руководство 
деятельностью наблюдатель
ной комиссии. Комиссии здра
воохранения и соцобеспечения 
— обеспечение разработки ме
роприятий по дальнейшему раз
витию медико - санитарной про
паганды в городе и районе. И 
так далее, по каждой комиссии.

Улучшение работы Советов 
во многом будет зависеть 
помощи хозяйственных R  
дителей, поэтому дирекіч^а 
совхозов и предприятий долж
ны всячески помогать Исполко
мам в выполнении принимае
мых решений или намеченных 
мероприятий и по-деловому ре
агировать на их просьбрі.
Р  АБОТЫ новому составу 
•  сельских и поселковых 
Советов предстоит много. Мы 
считаем, что ее надо начать с 
разработки мероприятий по вы
полнению постановления ЦК 
КПСС от 8 марта 1967 "сода 
«Об улучшении работы ейяь- 
ских и поселковых Советов де
путатов трудящихся». Обсудить- 
их среди депутатов.І утвердить 
иа сессии и взять за основу 
социалистических "обязательств. 
Организовать между сельскими 
Советами социалистическое со
ревнование. Организованно про
вести работу по обобщению на
казов избирателей и начать вы
полнение их.

В ближайшие один—два ме
сяца необходимо провести се
минары с председателями и 
секретарями сельских и посел
ковых Советов. Продолжить ра
боту двухгодичной школы со
ветского строительства.

По опыту некоторых Советов 
нашей области нам следует 
ввести «День избирателя». В 
этот день депутаты должны 
побывать у избирателей свое
го округа. Это делается для 
улучшения работы депутатов и 
Советов, для укрепления связи 
с избирателями.

* * *
По докладу Е. М. Серкова 

развернулись оживленные пое
ния. В обсуждении поставлен
ного вопроса приняли участие 
К. Ф. Угррнева, П. В. А лф ерь
ев, Ф. Д. Доиик, В. Г. Ольхо
вая, К. А . Габушина, A. JI. 1 js- 
телин и другие. В заключение 
депутаты приняли решение, ос
новная цель которого — улуч
шить организационно - массо
вую работу местных Советов.

На этом первая сессия гор
совета нового созыва закончила 
свою работу.



П Р О В О К А Т О Р А М  П О Щ А Д Ы  Н Е  Б У Д Е Т !
Границы С С С Р - н Е п р и к о м е н н ы
Пограничных войск генерал-майор Александр АНИКУШИН 

комментирует события на советско-китайской границе
И з ноты Советского правительства правительству К Н Р, 

материалов пресс-конференции в М инистерстве иностран
ных дел СССР, корреспонденций с места событий после 
первой вооруженной провокации 2  марта на реке Уссури 
мир знает, какими средствами м аоисіы  пытаются от
влечь мысли своего народа от внутренних забот.

В связи с повторившимися 14 и 15 марта китайскими 
провокациями Советское правительство вынуждено было 
сделать правительству К Н Р  новое заявление о неприкос
новенности границ СССР. В заявлении, в частности, гово
рится: «Все утверждения пропаганды Пекина о враждеб
ности Советского Союза и КПСС к китайскому народу, к 
Китайской Народной Республике абсолютно лиш ены вся
ких оснований. Советский Союз не ищ ет столкновений, 
напротив, он принимает все меры к тому, чтобы избе
ж ать их».

Корреспондент Агентства печати Новости А лександр 
Т араданкин обратился к генерал-майору А лександру Ни
колаевичу Аникушину с просьбой прокомментировать со
бы тия, происшедшие на острове Даманский, дать им 
оценку с точки зрения военного, посвятившего себя охра
не государственных границ Советского Союза.

острову, чтобы решить недо
разумение путем переговоров, 
а не выстрелов. Но офицер и 
бойцы были вероломно рас
стреляны в упор.

И еще один убедительный

taKT. С китайской стороны как 
марта, так и вторую прово

кационную вылазку поддержи
вали огнем заранее установ

ленные у берега Уссури мино
меты и пушки. Наши бойцы, ко
торых было примерно вдесяте
ро меньше. 2 марта решили ис
ход боя только своим стрелко
вым оружием и пулеметами, 
установленными на бронетран
спортерах.

Налет китайских бандитов 
на остров Даманский 14 и 15 
марта тем более нельзя расце
нивать как рядовой инцидент.
Здесь была заранее спланиро- 

— . Государства не вольны китайской печати «карты Ки- ванная и тщательно подготов- 
выбирать себе соседей, — ска- тая», границы которого отодви- ленная крупная военная прово- 
зал генерал. — Границы с Ки- нуты далеко на территорию кация. На остров 
таем, как, впрочем, и другие СССР
границы нашей страны, скла- Согласитесь, что напрашива- ничников, началось наступле- 
дывались исторически, их оп- ется весьма странная аналогия: ние силами примерно стрелко- 
ределяла жизнь и международ- клика Мао Цзэ-дуна применяет вого полка. Причем, сразу же 
ные события прошлого. Совет- те же методы, что и боннские оно было поддержано интенсив- 
ское государство всегда стреми- реваншисты, претендующие на ным артиллерийским (в том 
лось решать пограничные во- чужие территории, на то, что- числе, из пушек крупного ка- 
просы мирным путем — по-до- бы перекроить границы госу- либра) и минометным огнем, а 
брососедски. В то же время дарств, которые сложились в также огнем крупнокалиберных 
мы никому не позволяли без- результате величайшей траге- пулеметов. По тому, с какой 
наказанно нарушать покой со- дии, навязанной народам Зем- сг-той и как он велся, можно

где находи
лась группа с̂оветских погра-

ветских рубежей. Мы имеем ли германским фашизмом. судить — он был скорректиро-
много соседей, тем не менее — В заявлениях Советского ван заранее, 
никто односторонним порядком правительства, в материалах со- Свыше семи часов подряд 
не нарушает границ. Все реша- ветской прессы указы вались пограничники отражали все 
ется на основании договоров, факты , подтверждающ ие пред- атаки китайских солдат. Не
совместными усилиями госу- намеренность военных прово- смотря на то, что тем удалось 
дарств - соседей. каций китайских властей на ворваться на берег острова Да-

Граница с Китаем, а она острове Даманский. Что вы  мо- манский, пограничники не !под- 
ни много, ни мало — семь с ж ете добавить? пустили их к своим позициям,
половиной тысяч километров, — к тому, что уже сообща- Когда по льду Уссури к оетро- 
была определена межгосударст- лось, могу добавить немногое, ву хлынули новые цепи китай- 
венными актами задолго до Однако попытаюсь подытожить цев, к нашим бойцам было вы- 
Великой Октябрьской рево- факты. Думаю, что это будет слано подкрепление с бронема 
люции и тем более до образо- не лишне, 
вания КНР. СССР всегда охот- Итак, после того как 2 мар 
но шел на переговоры, в кото- та китайские бандиты были вы 
рых бы существующие грани- биты с советской территории, 
цы были закреплены новыми обнаружилась весьма показа- 
совместными договорами, ис- тельная картина: на Даманском ставляет собой ничего привле 
ключающими всякие разногла- заранее, ночью, были вырыты кательного: нет на нем ни па-
сия. По инициативе советской траншеи, ■ стрелковые ячейки, хотных земель, ни леса. В па- 
стороны такие обсуждения бы- проведены телефонные линии водки остров заливает водой. В 
ли начаты. Однако вот уже с китайского берега. Сделать этом глухом нелюдимом месте 
пять лет, как китайские власти это в течение короткого боя китайским властям было удоб- 
всячески уклоняются от их за- было практически невозможно. ней совершать свои гнусные 
вершения. Более того, пытают- Следует вывод: все эти пози- преступления. Не будет, мол,
ся игнорировать границы, ело- ции были подготовлены и за- свидетелей, и главным дирнже- 
жившиеся исторически. Зара- няты еще до того, как к остро- Рам из Пекина легче будет об- 
нее подготовленные вторжения ву открыто со стороны китай- мануть  ̂ народ 
на советский остров Даманский ского пограничного поста Гун-

шинами. Провокаторы были от
брошены на свой берег реки.

Остров Даманский находится 
в удалении от населенных пунк
тов, он практически не пред-

— Что же можете сказать  о
и мутная волна шовинистской, сы вышли тридцать вооружен- случаях провокационных дейст
антисоветской истерии оконча- ных солдат. вий со стороны К итая до собы-
тельно разоблачили агрессив- Группа советских воинов, в тий на острове Д аманском? 
ные устремления людей, стоя- том числе и начальник заставы  — Случаи, пожалуй, не то 
щих у власти в Пекине. Как старший лейтенант Иван слово. Мы, пограничники, сви- 
иначе расценивать появление в Стрельников, вышли по льду к детели нескольких тысяч раз

личных нарушений наших рубе
жей китайской стороной. По 
мере нагнетания маоцзэдунов 
ской кликой антисоветских на
строений увеличивалось число 
и менялся характер этих на
рушений. Сначала перепасы 
скота на советскую территорию, 
преднамеренный выход рыба
ков за линию границы, затем 
появление на советркой терри 
тории отдельных военнослужа
щих, а позже и целых подраз
делений.

— Н ужно отдать должное 
терпимости и выдержке совет
ских пограничников, главным 
ж еланием которых всегда было 
мирно реш ать инциденты, разъ 
яснять китайцам, ставшим ору
дием провокационных дейст
вий своих властей, истинное 
положение вещей.

— Скажу больше. Наше го
сударство всегда шло навстре
чу жителям китайских погра
ничных районов. разрешало 
использовать некоторые остро
ва на Амуре и Уссури для хо
зяйственных нужд — заготав
ливать сено, дрова, ловить ры
бу. Мы шли навстречу жите
лям труднодоступных районов 
Китая, не имеющих дорог, раз
решали им перегонять через со
ветскую территорию скот. Од
нако китайские власти стреми
лись даже подобные факты ис
пользовать во вред нашим вза
имоотношениям. Провоцирова
ли конфликты, возмущали со
ветских людей наглой пропа
гандой маоцзэдуновского толка. 
С сопредельного берега уже не 
сколько лет гремят мощные ди
намики. льются грязные из
мышления на Советский Союз, 
читаются нелепые изречения из 
цитатников «великого кормче
го». которыми клика Мао Цз.ѵ 
дуна тщетно пытается заме
нить пищу, одежду, духовные 
потребности людей своей стра 
ны.

У пограничников и советских 
людей, живущих на границе 
нервы крепкие. Эта граница 
видела многое и всегда была на 
прочном замке, сбить который 
в свое время пытались и ки 
тайские и японские милитарис
ты. История знает, как плачев 
но заканчивались их авантюры 
И в наши дни дальневосточные 
пограничники достойно ответи 
ли провокаторам, проявили му 
жество, стойкость. верность 
Родине. Рубежи Отчизны охра 
Няготся бдительно и прочно.

И как сказано в заявлении 
Советского правительства от 
15 марта 1069 года: «Если бѵ 
дут предприниматься дальней
шие попытки нарушать непри
косновенность советских тер 
риторий, то Союз Советских 
Социалистических Республик, 
все его народы будут решитель
но оборонять ее и дадут сокру
шительный отпор подобным на
рушениям».

(АПН).

С У Ч Ы С Л Ь Ю  
L) Р О Д И і І Г .

Провокации китайских злас- 
тей всколыхнули у ідальневое- 
точников совсем не те чувства, 
на которые могли рассчитывать 
провокаторы.

— Выборы прошли у нас 
дружно и организованно, — со
общил корреспонденту АПН 
Михаил Клешевников, первый 
заместитель председателя ис
полкома горсовета города Има- 
на, типичного пограничного на
селенного пункта.

Сто процентов избирателей 
приняли участие в голосовании. 
Многие избиратели города и 
пограничных сел сделали на 
бюллетенях надписи, которые 
нельзя читать без волнения.

Мне предоставили возмож
ность ознакомиться с надпися
ми на бюллетенях. Они не нуж
даются в комментарии. Приве
ду лишь часть из них.

«Отдаю свой голос няшей 
партии и правительству... Пусть 
всем врагам назло живет и 
здравствует Страна Советов, 
родина нашего Ильича. родина 
первого космонавта Гагарина, 
родина самого миролюбивого 
народа».

«Клика Мао пытается поме
шать нам организованно прове
сти выборы. Пусть же знают 
враги, что мы всегда готовы 
выполнить свой воинский долг».

«Я рад, что существует 
КПСС».

Пограничники Нижне-Михай
ловской заставы голосовали в 
окопах, с автоматами в руках. 
Многие из них вместе с бюлле- 
■гёмями опускали в урну за
писки. Вот что пишут ефрейтор 
Виктор Миктобутдинов и рядо
вой Кмет:

«Если китайские провокато
ры опять развяжут провокации 
на нашем учагтке, мы будем 
лраться до последнего патрона, 
не жалея жизни».

Сержант Березов: «Заверяю
командование, наше прави
тельство, весь советский народ, 
что мы выполним свой воин
ский долг».

Надписи избирателей... Они 
сделаны советскими людьми — 
рабочими, крестьянами, солда
тами с мыслью о Родине, с чув
ством глубокого доверия к по
литике Коммунистической пар
тии и Советскому правительст
ву. Это доверие основано на 
коммунистической убежденно
сти в правоте того дела, кото
рое советский человек защища
ет, не щадя своей жизни.

Евгений БУГАЕНКО, 
корреспондент АПН.

Провокация иа Уссури 
ликование иа 1Рейне

Многие боннские газеты на
поминают в эти дни этакое за
падногерманское и з д а н и е  
«Женьминь жибао»: на первой 
полосе — просторные сообще
ния агентства Синьхуа, подроб
но излагающие китайскую вер
сию провокаций на Уссури. Ря
дом фотоснимки, распростра
ненные тем же агентством. На 
второй странице — коммента
рий из пекинского журнала 
«Хунци», полный самых гру
бых выпадов против Советско
го Союза. И все это венчает 
собственная передовая статья, 
посвященная стратегии и так
тике Мао Цзэ-дуна. Повышен
ный интерес местной прессы к 
Китаю и явные симпатии Бон
на к председателю Мао от
нюдь не случайны. Они отра
жают давнюю политическую 
линию наиболее агрессивных 
империалистических кругов 
ФРГ. Еще Аденауэр мечтал о 
столкновении на восточных гра
ницах СССР. В последнее вре

мя такие же надежды открыто 
выражает новый «сильный че
ловек» Бонна — Штраус. В 
своей недавно вышедшей кни
ге «Вызов и ответ» он пишет, 
что «антисоветские действия 
китайцев укрепляют нас, пред
ставляя в наше распоряжение 
веские аргументы против при
знания статус-кво в Европе». 
Штраус предлагает действо
вать по старому бандитскому 
принципу: «враг моего врага— 
мой друг».

Надо сказать, что этот прин
цип уже осуществляется Бон
ном в отношении Пекина. Как 
часто бывает в подобных слу-_ 
чаях, поначалу впереди полити
ков шли коммерсанты. ФРГ 
стала усиленно развивать эко
номические связи с Китаем. За 
короткий срок Западная Гер
мания вышла на второе место 
в китайской внешней торговле. 
В прошлом году западногер
манский экспорт в Китай пре
высил миллиард марок. В Бон

не во всеуслышание стали раз
даваться голоса о том, что на
стало время для заключения 
официальных экономических 
соглашений с КНР и открытия 
торговых представительств в 
обеих столицах.

Однако дело не ограничилось 
одной лишь торговлей. В бон
ском МИДе в срочном поряд
ке создали особый китайский 
отдел. Были установлены и 
первые дипломатические кон
такты с Пекином. В частности, 
стало известно, что состоялись 
секретные переговоры между 
сотрудниками западногерман
ского и китайского посольств в 
Берне (Швейцария). Боннская 
пресса проболталась даже о 
том. что во время этих пере
говоров представители Пекина 
заявили о своей готовности 
признать Западный Берлин 
частью ФРГ.

Примечательно также, что 
провокацию на Уссури маоис- 
ты предприняли именно в тот

-   — ■   —-
момент, когда Бонн проводил шении отношений «с великим 
незаконные президентские вы- китайским народом», а в осу- 
боры в Западном Берлине. В ществлении своих собственных 
этой связи в рейнской столице империалистических планов. В 
придают особое значение не- эти дни здесь самые реакцион- 
давней поездке в Гонконг одно- ные газеты буквально смакуют 
Го из ближайших советников сообщения о нападении маоиет- 
Брандта - Эгона Бара, возглав- ских войск на советских погра- 
ляющего в боннском МИДе от- ничников Газета «Ди вельт» 
дел политического планиро- в передовой статье, озаглавлен- 
вания. Газеты писали о том. ной «Война между Пекином и 
что Бар встречался в Гонконге Москвой». с нескрываемым 
с эмиссарами из Пекина, об- восторгом пишет о том. что 
суждая с ними «перспективы «Запад, затаив дыхание, следит 
китайско - западногерманских за прямым столкновением двух 
отношений». коммунистических держав» А

За улучшение этих отноше- боннская | «Генераль-анцайгер» 
ний в последнее время неодно- уже подсчитывает, сколько ди
кратно высказывался и сам ми- визий может бросить Пекин к 
нистр иностранных дел Брандт берегам Уссури, в район, кото- 
Причем для одного из таких рый газета считает «самым 
выступлений он использовал подходящим районом для опе- 
правительствеиную радиостан- раций крупных соединений», 
цию «Дойчландфунк», веща- Таковы расчеты боннских стоа- 
ющую и иа Дальний Восток. В тегов. Они спят и видят воору- 
этом радиоинтервью боннский женное столкновение между
министр иностранных дел на Китаем 
все лады расхваливал «вели
кий китайский народ и его ис
торическую миссию», говорил 
об «искреннем желании Бонна 
улучшать отношения с Китаем 
и развивать с ним торговлю».

Однако в действительности 
Бонн заинтересован не в улуч-

и Советским Союзом.
А. ЖОЛКВЕР, 

корр. АПН —Радио.

ПРАВДА 
КОММѴНИЗМА 
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Н А  Н О В Ы Е
П Р О Г Р А М М Ы

С нынешнего учебного 
года начальные классы 
перейдут на занятия по 
новым программам. За 
первые три года обучения 
ребята узнают значи
тельно больше, чем сей
час, а с 4-го класса нач
нется предметная систе
ма обучения.

Переход на новые про
граммы обусловлен тре
бованиями самой жизни. 
Обучение будет приведе
но в большее соответст
вие с наукой. Будут най
дены новые формы подго
товки учащихся к умст
венному труду. Возник
нет возможность устра
нять серьезные недостат
ки в знаниях учащихся.

Новые программы дают 
установку на развитие 
мышления в процессе' 
обучения, на повышение 
научного уровня препода
вания, усиление воспиты
вающей роли каждого 
предмета. Программа рас
ширится, в нее будут вве
дены новые сведения. И 
ясно, что это потребует 
дополнительных усилий 
от учеников и учителей.

К переходу на новые 
программы учителя на
шей школы готовятся ак
тивно. Только на курсах 
и семинарах побывали 
Е. В. Фрасс, М. Н. Моск
вина, Л. П. Казанцева, 
Г. И. Смирнова, А. Я. Го- 
лошумова. Полученные 
знания они передали учи
телям района.

Кроме того, готовясь к 
переходу на новые про
граммы, учителя много 
занимаются повышением 
своей теоретической под
готовки. В прош лом году

с ними проводили заня
тия учителя старших 
классов В. С. Урван- 
цев, Т. И, Шабанова, 
Р. А, Чернова, В. Ф. Ко
ровина, 3. А. Голендухи- 
на, Р. Н. Сосновских. 
Подготовка к переходу на 
новые программы продол
жается.

Лучшие учителя уже 
сейчас вводят в  препода
вание элементы нового и 
свой опыт передают дру
гим через открытые уро
ки

А. Я. Голошумова си 
стематически ведет с уча 
щимися наблюдения за 
погодой, сезонными явле
ниями в природе. Под
водятся итоги наблюде
ний, ученики пишут по 
ним сочинения. Приро
доведение по новым про
граммам будет введено 
со 2 класса, и А. Я. Го
лошумова познакомила 
учителей с задачами, ме
тодикой программы по 
природоведению, дала 2 
открытых урока.

У чителя I начальны х 
классов встретились с во
спитателям и подготови
тельны х групп детсадов, 
познакомили их с требо
ваниями новых программ. 
Учителя, которы е будут 
вести первы е классы , сей
час часты е гости в дет
ских садах.

В ближ айш ее время 
мы  проведем собрание 
родителей будущ их пер
воклассников и познако
мим их с требованиям и 
новой программы .

Н. МАНЬКОВА, 
завуч школы Jft 44.

Хоккей с мячом лю
бимый вид спорта в Гурь
еве. Особенно много зри
телей привлекают йстре 
чи с участием команды 
машиностроительного за
вода имени Петровского. 
В конце января к много
численным спортивным 
троф еям  этой команды

прибавился ,еще один - 
кубок общества «Енбек».1 
В заводской команде каж
дый второй совмещает 
труд и спорт с учебой в 
вузе, техникуме или ве
черней школе.

Машпны и, оборудова
ние с маркой завода поль
зуются заслуженной сла
вой. А эти ребята из хок
кейной команды высоко 
несут не только трудовую,

но и спортивную марку 
ро’дного завода. Вот уже 
шесть лет подряд они яв
ляются бессменными чем
пионами города и обла
сти.

На снимках: хоккей
ная команда завода им. 
П етровского; « моржи »
Владимир и .Александр 
Любины.

Фотохроника ТАСС.

Ж Д У Т  Ж С А П П Ж У Л Ъ І
И дут ш кольные весенние каникулы . Весело, ув

лекательно проводят их ученики ш колы №  1. М но
голюдно бы вает в эти  дни в спортивном зале, и д у т  
напряж енны е тренировки в спортивных секциях 
5  «б» и 7«б» классы  уехали  в Свердловск.-

2 4  и 25  м арта в ш коле проходили районны е ф и
зические и м атематические' олимпиады. П олучил 
вы зов и уехал на областную  ф изическую  олим пиа
ду ученик 10 класса Сергей Чукавин. Сергей учи т
ся  в заочной ф изической ш коле при У ральском  гос- 
университете.

ВИСИТ в 
ПРИКАЗ...«
Продавец — для по

купателя. Два выход
ных дня — для отды
ха. а не для выстаива
ния в очередях в про
довольственных мага
зинах. Это не просто 
лозунги, а требования 
дня. Это понимает ад
министрация торга. В 
конторе висит приказ 
об упорядочении рабо
чего дня магазинов.

В рабочее время, как 
явствует из приказа, 
кассир магазина не 
имеет права закрывать 
кассу для пересчета 
или сдачи денег. Про
давцы и кассиры долж
ны постоянно находить
ся на своих местах. Гра
фик работы должен со-

КОНТОРЕ ТОРГА
блюдаться точно. От
крывать магазин без 
опоздания, закрывать 
не ранее указанного 
времени. Заведующие 
магазинами в знак со
гласия подписали этот 
приказ. Но выполняет
ся он плохо.

Гастроном №  30  (за
ведующая Г. Жданов
ских) стал работать 
лучше, но и тут быва
ют случаи, когда поку
патели ждут, пока про
давцы наговорятся меж
ду собой и обратят на 
них внимание. Не все
гда работают обе кас
сы, в результате чего 
около них создаются 
очереди.

Гастроном «Юбилей
ный» (заведующая
П. Пинаева) не раз под
вергался критике. Сей

час здесь порядок стал 
лучше, но до хорошего 
еще далеко. Продавцы 
не считают своим дол 
гом вежливо ответить 
покупателю о наличии 
и цене тех или иных 
продуктов. «Не види
те, что ли, цену на вит
рине?». А покупатель 
пожилой, без очков он 
действительно не видит.

Центральный гастро
ном. 8 марта — день 
праздничный, но рабо
тает одна касса.

19 марта, 6 часов 
вечера. В магазине пол
но покупателей. Рабо
тает одна касса.

Начало работы — .8 
часов. Магазин откры
вают точно, но продав 
цы к работе не готовы 
— только еще проти
рают прилавки, выстав

ляют товар в витрине. 
Покупатель ждет. А 
в конторе торга висит 
приказ об упорядоче
нии часов работы мага
зинов.

Какова же после это 
го цена приказу?

Еще хуже в магази
нах, где всего один про
давец. В овощной 
заходят многие. Но про 
давец не всегда на ме 
сФе, то уехала на базу, 
то отлучилась по ка
ким-то другим делам.

И общее замечание. 
В городе нет дежурно
го магазина. Кроме то
го, все продовольствен 
ные магазины закрыва
ются на обед в один час 
— с 2-х до 3-х. Это не
удобно для покупате 
лей.

К. ДЕМИДОВА,
М. МЯГКОВА — 

члены бытовой секции 
городского женсовета.

ОТ ФИЛЬМА К ФИЛЬМУ

В основу фильма поло
жен действительный факт 
— подготовка и проведе
ние чрезвычайно важной 
разведывательной опе
рации в конце Великой 
Отечественной войны.

Действие происходит в 
Венгрии, в одном из при- 
дунайских городов. Отсту
пая, фашисты заминиро
вали реку. То там, то тут 
слышится грохот взры
вов. Взмываются вверх 
фонтаны воды, раскиды
вая в стороны остатки 
разбитых судов. Гибнут 
люди.

Все это сковывает дей
ствия нашей армии: за
трудняет переправу войск,- 
доставку боеприпасов и 
т. д. Есть и еще одна 
проблема, волнующая со
ветское командование: го
род с миллионным , насе
лением остался без про
довольствия. Люди уми
рают от голода, вспыхи
вают эпидемии. А в устье 
Дуная стоят советские ка
раваны с продовольстви
ем и медикаментами. Но 
чтобы доставить груз по 
назначению, нужно от
крыть реку для движения 
судов.

Открыть реку — зна
чит достать лоцию, карту 
минных полей. Это зада
ние командование пору

чило выполнить группе 
разведчиков во| главе с 
их отчаянны м команди
ром  Кургановым по про
звищ у «Б орода», о м уж е
стве и смелости которого 
н а  ф ронте ходили леген
ды.

Лоция.т. Где она м ож ет 
находиться? Р азведчики  
реш или взять  «язы ка»  с 
«А льбатроса» , ф аш ист
ского катера, которы й до 
сих пор свободно курси 
ровал по реке. П риш лось 
вы держ ать трудны й бой, 
а  узнали  только ф ам и 
лию  чиновника секрет
ного отдела пароходства
—  Ф еренц Карлош и.

Но где искать этого 
К арлош и? А дресное бюро
—  на линии ф ронта. 
Впрочем, туда мож но до
браться подземным к ол 
лектором .

Р азведчикам  повезло
— они встретились с ж ен 
щ иной по имени М ари, 
которая работала в ад р ес
ном бюро. Она пом огла 
найти адрес К арлош и. 
П равда, район, где ж ивет 
чиновник, находится ещ е 
в ты лу врага. Н о М ари 
и з благодарности к  ру с
ским, которы е спасли ее 
ребенка, согласилась про
водить их.

Ф аш истская развед ка 
сопоставила ряд фактов

и сделала вывод: русские 
интересую тся пароход
ством. Туда бы ла стянута 
дополнительная охрана.

Ночью группа К урга
нова пробиралась к паро
ходству. В это ж е  врем я 
вторая группа во главе с. 
отваж ны м  разведчиком  
М акаренко переходила 
ф ронт на другом  участке. 
Н австречу  им вы ш ел ф а
ш истский унтер - офицер 
с белы м  платком  в руке. 
«Я  плен. Туда не можно.
— ш ептал он, у к азы в ая  в 
сторону порта. — М ного 
солдат. Засад а ...» .

М акаренко охватило от
чаяние: ведь там  группа
«Б ороды ». Н уж но от
влечь  врага, принять 
огонь на себя, пока К у р 
ганов не войдет в п аро
ходство.

Р азведч и ки  зан яли  
баш ню  на площ ади у  
порта. Отсюда видно зд а 
ние пароходства и даж е 
слы ш ны  встревож енны е 
голоса ф аш истов. Группа 
М акаренко откры ла огонь 
по врагу. К огда кончи
лись г р ан а ты ,! разведчи
ки приняли последний, 
рукопаш ны й бой, чтобы 
дать возм ож ность своим 
товарищ ам  выполнить 
задание командования.

Они сделали  свое дело
— по голубым просторам 
Д уная пошли караваны  
советских судов.

П остановку ф ильм а осу
щ ествили реж и с с е р ы  
А лексей  Ш вачко и И горь 
Самборский.

Зам. редактора М. П. КОЛБИН.

К И Н О
Кинотеатр «АВРОРА». 27 марта — «Катерина 

Измайлова» (дети не допускаются). 28 марта — 
«Сайгам». Две серии. (Дети не допускаются). Для. 
детей 27 марта — «Попутного ветра», 28 —«Кор
тик».

Кинотеатр «ЮБИЛЕИНЫИ». 27 — 28 марта 
«Большие маневры». Для детей 27 — «Зимняя 
фантазия».

Э П О П Е Я  
О СОЛДАТАХ
На экранах варшавских 

кинотеатров с большим 
успехом демонстрируется 
новый художественный 
польский фильм «На
правление — Берлин», 
рассказывающий о за
ключительных днях вто
рой мировой войны. В 
фильме показано участие 
польских воинских час
тей вместе с войсками ‘ 
Советской Армии в раз- | 
громе гитлеровской Гер- Ц 
мании. Новый фильм — 1 
это военная эпопея о сол- ’ 
датах первой армии Вой- \ 
ска Польского, которые 
прошли боевой путь от 
белорусского села Лени 
но до Берлина.

На снимке: кадр из
фильма. Актер Миха
ил Шевчук исполняет 
роль рядового Бациоха 

Фото ЦАФ—ТАСС

Режевекому интернату инвалидов Отечественной 
войны на постоянную работу требуются: санитарка 
и санитарка - уборщица. Обращаться, по адресу: 
Реж, Пушкина, 30.

Для охраны пионерского лагеря «Звонкие голо
са» требуются два сторожа (супруги), с проживани
ем при пионерлагере. За справками обращаться: 
Реж-1, улица Калинина, 16, ЖКО. {

Режевской горбольнице № 1 срочно требуются 
санитарки и уборщица в хирургическое отделение

О РС у Режевского леспромхоза требуются шофе 
ры и грузчики на автомашины.

Обращаться по адресу: Реж. Краснофлотская. 3.
. WV4 Ч Ч. % ЧЛ . ч \ Ѵ \ Ѵ Ч Ч  Ѵ О .Ѵ  л
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